

## **6. Stunde/Geschichte**

### **Geschichte: Proberaum**

Tatjana hat mit ihren Freunden Sven, Silvia und Georg vor kurzem eine Band gegründet. Leider wissen die vier Freunde aber noch nicht, wo sie in Zukunft proben sollen, weil sie noch keinen passenden Proberaum gefunden haben. Also treffen sie sich am Sonntag Nachmittag bei Tatjana zu einer gemeinsamen Beratung.

Sven hat eine Idee: Er könnte doch seinen Onkel Tom mal fragen. Der hat nämlich einen ziemlich großen Keller, in dem alle Platz hätten und auch das Schlagzeug immer stehen bleiben könnte.

Georg dagegen schlägt vor, mal bei der Gemeindeverwaltung nachzufragen. Die bietet nämlich jungen Nachwuchsbands die Möglichkeit, für ganz wenig Geld einen Proberaum zu nutzen, in dem auch schon die benötigte Technik steht.

Tatjana findet die Pläne der Jungs viel zu kompliziert. „Wir könnten doch einfach mal in der Kramerstraße nachschauen. Dort steht ein Haus leer, in das wir vielleicht einfach reingehen könnten.“

Silvia hört sich alle Pläne an, aber sie ist genervt von diesem ganzen Theater nur für einen Proberaum. Sie beschließt darum, in Zukunft lieber Basketball zu spielen – da gibt es schließlich schon fertige Plätze zum Spielen.